

2^e Culte dominical du 29 Mai 2022

LA PRIERE DE JESUS

Jean 11 : 1-4 ; 37-48

Frère Coco KIANGANA

La prière de Jésus nous amènera à parler de trois points :

1. Le temps de DIEU ;
2. Trois leçons sur la résurrection de Lazare ;
3. Après la résurrection.

1. Le temps de DIEU

Ayant été informé en temps réel sur l'état de santé de son ami Lazare, Jésus resta encore deux jours dans les lieux où Il était. Ce comportement était perçu par les uns les autres comme une indifférence ou la trahison de leur amitié. Jésus n'était pas pressé d'agir.

Trop souvent, il nous arrive dans nos souffrances de précipiter l'intervention de Dieu sans nous soucier du temps de Dieu. Beaucoup malheureusement, en n'ayant pas de la patience, se compromettent en perdent leur foi.

En tirant les choses en longueur, le but de Jésus était de faire voir à ses disciples qu'il y a une grande gloire derrière cette maladie.

Bien-aimé, sache que derrière ce que tu vis, il y a une grande gloire ; ne te laisse pas intimider par le temps ! Si la prophétie tarde, attends-la dans la prière, car si Dieu décide de faire quelque chose, aucun obstacle ne peut l'empêcher d'atteindre son objectif.

2. 3 Leçons biblique sur la résurrection de Lazare (Jean 11 : 39-40)

➤ Devant la grandeur de ton programme tourne ton regard vers le ciel et ne regarde pas seulement Lazare.

Si tu regardes seulement à tes problèmes, leur durée et les dégâts qu'ils te causent, tu t'effondras ; mais si tu tournes ton regard vers le ciel pour contempler la grandeur de Dieu, tout ce que tu as perdu te sera rendu et tu vivras.

➤ La sortie miraculeuse de Lazare est l'œuvre du surnaturelle.

Plus d'un peut se poser la question de savoir comment Lazare mort, ligoté, enterré et décomposé s'est-il retrouvé vivant sur la terre ?

Beaucoup poseront la même question : comment tu es arrivé là ?

Comment tu t'es retrouvé là ? Ceci pour dire que la démonstration de la puissance de Dieu ne sera pas seulement surnaturelle, mais aussi spectaculaire.

➤ Sais-tu que tu as un rôle à jouer ?



3. Après la résurrection

Si Lazare pouvait réaliser les risques, les efforts consentis et les sacrifices des uns et des autres, il ne s'en orgueillerait pas. Ne soyons pas orgueilleux, mais soyons reconnaissants envers ceux qui ont fait de nous ce que nous sommes ; de surcroit soyons reconnaissant envers Dieu !

Ce que tu as aujourd'hui à un nom : C'est JESUS.

Au lieu d'abandonner Dieu, un glorieux averti ne se laisse pas entrainer dans des futilités et la distraction, mais s'attache au Dieu de sa gloire pour sa protection et sa sécurité. Avoir de la gloire c'est une chose, mais savoir la gérer selon la volonté de Dieu en est une autre.

